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１ 教育研究評議会議事録（４月８日開催）の確認 
  議長から，前回４月８日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】令和３年度入学者選抜要項について 
  出口理事から，令和３年度入学者選抜要項に関して，昨年度からの主な変更点を含め，公表する内
容等について審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
３ 【報告】令和３年度開設予定の大学院研究科・専攻に係る設置計画の概要等について 

出口理事から，議題に関して，報告があった。 
次いで，議長から，後期課程に関しては，今年度後半から大学院後期課程の在り方について，検討

を開始する予定としているが，定員確保の問題も予想されることから，各研究科おいては，前期課程
から後期課程への接続について，事前に検討を始めていただきたい旨の依頼があった。 

 
 
４ 【報告】就職決定状況（令和元年度最終）について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
  次いで，議長から，本学が独自に設定する評価指標として，地元就職率を挙げていることから，地
元就職を推進する取組みが常に求められているので，就職活動をしている学生への支援の在り方も含
め，各学部においては，学生の就職活動の状況把握に努めていただきたい旨の依頼があった。 

 
 
５ 【報告】経済産業省「地域オープンイノベーション拠点選抜制度」の申請結果について 
  飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
  次いで，議長から，外部資金の獲得に向け，次の世代の育成が必要となってくることから，各学部
においては，次世代の核となり得る研究について積極的に提案いただきたい旨の依頼があった。 

 
 
６ 【報告】名誉教授の称号授与について 
  小島理事から，議題に関して，報告があった。 



 
 
７ 【その他】マイナンバーカードの活用について 
  矢作理事から，マイナンバーカード活用デジタルキャンパス化事業構想について，今後，本学で活
用が予想される事項について説明があった。 

 
 
８ その他 
  １）議長から，医学部から提案のあった審議事項について説明があり，提案された審議事項に関し

ては，本会ではなく執行部で検討していくことが確認された。 
    次いで，他の学部においても，本会で検討が必要な事項があれば積極的に提案いただきたい旨

の依頼があった。 
  ２）中島評議員から，新型コロナウイルス感染症に係る授業料の減免等，保護者等からの問い合わ

せに対して，大学全体として考え方を整理し，明確にしていただきたい旨の依頼があった。 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和 2 年 6 月 10 日（水）に開催することとなった。 


